
Réunion de bureau du 22/04/14 
 
 
Présents : MENANT Mickaël, BARBIER Jérémy, FRANÇOISE Thérèse, MOISON Séverine,  RIBARDIERE 

Bruno, METTE Henriette, HIRARD Jean-René, VIVIER Valérie, LOUIS Franck, PASCUTTI David, VARIN 

Béatrice, MALENFANT Loïc, LEFEVRE Vincent. 

Excusés : VIGNET Guillaume. 

Absents : LEFEVRE Bernard, HURTRET Roland. 

Secrétaire de séance : MENANT Mickaël 

PV de la réunion du 03/04/14 : Approuvé à l’unanimité 

 

Bilan de la commission « Loisir » : 
 

- Les coachs gèrent les groupes et leurs compositions. Ils communiquent pour se faire  

remplacer lors de leur absence. 

- Une séance pour les loisirs devient officielle le jeudi de 17h30 à 18h30 à St-Amand. 

- Les coachs se réuniront régulièrement pour élaborer les plans d’entraînements trimestriels. 

 

 

Renforcement musculaire : 

 

- Achat de 20 nouveaux tapis pour les exercices au sol. 

 

 

Livret d'accueil : 

 

- Commission de travail avec Bruno Ribardière, Mickaël Menant, Jérémy Barbier, Franck 

Louis, Anne-Laure Bréhier et Jean-François Varin. 

 

 

Préparation Foulées Condéennes : 

 

- Les recherches de sponsors sont terminées 

- Des oranges seront distribuées aux arrivants 

- Les arrêtés sont arrivés 

- Le CG50 offre des lots pour la course 

   
 

Préparation kid's athlé du 28 juin : 

 

-2 kid’s simultanés, à 10h00 au stade Henri Binet de Condé sur Vire. Un pour les éveils 

athlétiques et un pour les poussins 



- Les différents clubs de la Manche sont invités 

- Récompenses et goûter pour les enfants 

- Un apéritif sera offert aux adultes 

- Un barbecue sera organisé en marge de la compétition (pré-inscription obligatoire) 

- Un kid’s pour les adultes sera organisé dans l’après-midi 

- Recherche d’un sponsor pour cette compétition (lots et/ou soutien financier) 

 

 

Bilan des inscriptions aux interclubs : 

 

Très faible participation des athlètes. 

 

 

Sortie dominicale à Marigny : 

 

Le groupe d’athlètes de la région de Marigny a proposé un départ dans leur commune un 

dimanche matin. Le 31 août est proposé. 

 

 

A venir : 

 

Elaboration d’une nouvelle feuille d'inscription avec certificat médical intégré. 

Réalisation d'un trombinoscope pour la saison prochaine.                   

 

 

 


